

DEPORTES FUTBOL

JUAN FRANCISCO LOPEZ

En la temporada 88-89 que hace ya algunas semanas ha comenzado el At. Tarazona ha preparado un potente equipo con el que afrontar esta campaña con algunas garantías de éxito con lo cual la directiva que encabeza Julian Ruiperez, ayudado como vicepresidente por Antonio Heras y como secretario del club a Francisco Oltra (que lleva muchos años en esto del fútbol), como directivos más destacados; renovaron a Sebas (técnico del club) por otra temporada más y para ellos se fichó a varios jugadores como son Luis Carlos procedente de Madrigueras, Luis de la Roda, Soriano Albacete Balompie, los reincorporados esta temporada y que ya estuvieron anteriormente en el club como son Ninota y Chemen procedentes del Madrigueras y Alto Jucar respectivamente y algunas incorporaciones de última hora como la de Victor del At. Albacete en lo que respecta al capítulo de bajas, con respecto a la temporada pasada causan baja los siguientes jugadores, Molina II fichado por At. Jareño, Molina I y Picha a Iniesta, Yuyi, Juanito y Leo a Quintanar, Rafa servicio militar y la última de Jaime, por lo tanto la plantilla esta compuesta por los siguientes jugadores porteros: Segovia y Car-

los, Defensas: Luis Carlos, Soriano, Navarro, Tete, Victor, Aurelio; Centrocampistas: Pifero, Ninota, Vicente I, Samuel, Delanteros: Vicente II, Luis, Chema, Chemen, también decir que ha sido baja de última hora el jugador madrileño Hita una plantilla algo corta pero bastante homogénea de los que hay 8 Albaceteños, 6 Tarazoneros y un jugador de Mahora en la que a falta de confirmación oficial ésta plantilla podría verse aumentada en algún que otro jugador en breves fechas. Ya en lo deportivo decir que en la pretemporada los resultados fueron bastantes discretos donde tan solo se ganó a Quintana por la mínima, se empató con un devaluado Almansa y se perdió dignamente con el Moscardó Madrileño y el Albacete Balompie, ya en la temporada oficial



(donde cabe destacar los muchos, aplazados o suspendidos y equipos retirados), se comenzó con un juego en el campo bastante mediocre en el que la falta de ideas y dirección se notaron en el mediocampo notablemente ya que no hay un auténtico "cerebro" u organizador en esta parcela del terreno con lo cual han sido bastante los puntos que se han escapado; pero que con más corazón que cabeza se han sacado fuera de nuestro pueblo. Cuando llevamos transcurridos 11 jornadas de la competición el Tarazona lleva 10 partidos jugados y un aplazado de los cuales ha ganado 5, ha empatado 3 y ha perdido 2 con lo cual se encuentra clasificado en 6ª posición con 13 puntos y 3 positivos por detrás de Mottilla, At. Albacete, Socuellamos, La Solana y Madrigueras en el momento de redactarse estas líneas.

MESA CAMILLA

SI TODO SE ACABA SABIENDO

Estos días noviembriles, en que todo nos invita a estar bien arimados al brasero, incitan a esas conversaciones nocturnas largas, tendidas, desde que se pone el sol hasta que nos quierenechar "El Precio Justo" en la tele. Si, estos días la mesa del mataero se ve visitada por muchas almas errantes que, cansadas del ajeteo veraniego, vendimiador y más tarde azafranero, tratar de asorratar-se cerca de la lumbre. Mientras se van repasando los temas de más rebiosa actualidad.

Lo digo porque el otro día después de dos días de ajeteo en la cocinilla (habíamos estado de mataero ese fin de semana) mi primo el de Valencia, que viene de vez en cuando, preguntó muy interesado por las últimas novedades en lo que se refiere a "estados de buena esperanza". Rapidamente, todos hicimos el corro más estrecho y empezamos a recordar los dos últimos casos. Lo contó, como siempre, mi prima Paqui que se entera de todo. Uno era el de una chavala, casada ella desde este pasado mes de abril. Resulta que el novio era de Quintanar y no de muy buen nombre que digamos. La familia de ella, puritana, conservadora, muy conocida en Tarazona, no veía con buenos ojos la relación de su única hija, su angelical chiquilla, con el de Quintanar. Tampoco se sabe el motivo del cambio de opinión, pero de pronto la

madre empezó a hablar de lo buen muchacho que era el novio de su nena y de que, mía tu, pues igual no tardan mucho en casarse porque como él trabaja en Benidorm en los veranos. Eso lo dijo un par de veces en la carnicería cuando iba a comprar cuarta de gallina para poner un cocido "a mi nena es que le gusta la sopa una barbaridad". Eso era en febrero. Al poco empezaron a buscar piso, en / abril ya estaban casados. La boda fue en la Piscina, la sopa muy buena, pero el baile solo duró hasta las siete porque los de Quintanar se tenían que ir. En fin, que la muchacha dió a luz hace una semana. Ellos dicen que el crío es sietemesino, pero se ve que ha pesado cuatro kilos y ya me dirás tu, un sietemesino de cuatro kilos... porque ella tenía ya una barriga que parecía que iba a dar un trueno, si se le notaba hasta el ombligo. La madre de ella, ahora la abuela, dice que menos mal que lo ha parido sietemesino porque, con lo grande que es, si lo llega a tener de nueve meses, en vez de dormirlo en una cuna lo había tenido que dormir en un remolque. Ahí la carcajada fue general y ya hubo comentarios por parte de todos, los más sabrosos siempre los de mi tía Mª Juana que dice que un día en febrero una vecina de ellos oía que tenían un escándalo en la casa un tanto subido de tono.

Al rato salió el novio un poco airado (no atinaba con las llaves del coche) y veinte minu-

tos más tarde volvió con sus padres en el coche, que iban sin arreglar ni nada, el padre aún con las abarcas. Se ve que estuvieron allí deliberando toda la noche. A la una se fueron los Quintanareños y el padre le ibe pegando empujones al muchacho "a este ya lo espabilaré yo". Mañana a cavar olivas to el día... ¡encima que viven a sus once vicios, así nos pagan!. Y la madre de él, que se le ve que es muy buena la mujer iba "ay como eres, si el crío lo haría sin querer"... En fin, eso es lo que le dijo la Carmen ésta que es vecina a mi tía Mª Juana. Yo, la verdad es que no había oído nada al respecto y no tuve nada que añadir sobre el tema. "Sí, porque aunque a los padres no se les notaba ni tristes ni nada, la madre se pasaba ya hablando de lo buena que era la novia de su nene. Era puro teatro, porque menuda sargenta es. Hubo algún que otro comentario, pero nada sustancial. Entonces, la novia de mi primo Miguel añadió: "Paqui, cuéntale lo de la otra, lo de la hija del de la tienda". Mi prima Paqui, que es la que más gracia tiene para contar cualquier cosa tomo aire como pensando por donde empezar, saboreando ya la historia antes de empezar, sabiendo que ya tenía ganada nuestra atención para ella sola, Mi prima Paqui hablo largo y tendido.

Yo, al de Valencia, lo veía que cada vez se estaba poniendo un poco más nervioso, así como



Gracias Miguel: Por fin Tarazona en la T.V.

Albacete monopoliza la T.V: Pedro Piqueras en el Telediario y el Chospe en Vicoanche.

A algunos aspirantes a Cabo municipal también les gustan las chuletas.

A los colegas de RADIO RIATO: Felicidades (Nos copian el nombre y nos invaden el local).

Rumores de empedrar la Plaza: Panza se blindo la boina por si acaso...

Los faroles los vemos, pero el pago no todos.

Dicen los de E.T.A: "Chorizo revilla, sabor que maravilla"

Al carro se le ha puesto el Turbo.

Alcalde de Tarazona al de Quintanar: "Oye, que las vaquillas se me han escapao".
Respuesta: "Riau-Riau..."
...Cling...

La Esquina de la Marcela, ya sin "La Marcela", pero con su memoria presente.

queya se estaba cansando de la historia pero, no sé, con un brillo en los ojos un tanto sospechoso. Inquirió, el de Valencia, que si ya no había salido ninguna preñada más "de por la Feria y eso, que sabía que siempre sale". Nos miramos unos a otros en espera de alguna respuesta y, como nadie hablo concluimos todos en que nó se conocia ninguna más. Mi primo el de Valencia, que no había venido desde la feria, pareció tranquilizarse, dijo que sino había más novedades, se iba a dar una vuelta. cuando salió, la novia de mi primo Miguel, la Tere, preguntó que si el de Valencia aún salía con la muchacha esa, la Julia, con la que se enrolló este verano. Nadie lo sabía, y todos resolvimos sabiendo la fama de ligon de mi primo de Valencia y teniendo en cuenta la extraña ansiedad con que había preguntado por la futuras madres, que habría que llevarle la cuenta a la Julia, por si acaso.

La hija de "Totano".

VALDEMEMBRA

Nº 52 DICIEMBRE 87

A NOVIEMBRE 88

Edita y Realiza: COLECTIVO TEMPERO
Impreme Imprenta Diputación Provincial
Fotocomposición y Textos: COLECTIVO
Dep. Legal AB - 757 - 81 TEMPERO